

Sehr geehrte Geschäftspartner,

als Reaktion auf die aktuelle COVID-19-Pandemie wurden bei uns Risikovorkehrungen getroffen, um ein Infektions- oder Erkrankungsrisiko zu minimieren:

1. Die Belegschaft wurde umfassend über die Hygiene-Empfehlungen des Robert-Koch-Instituts informiert. Informationsmaterial sowie Handlungsanweisungen wurden betriebsweit ausgehängen.
2. Der Schichtbetrieb in der Produktion ist so gestaltet, dass die Abstands-Empfehlung zwischen Personen bestmöglich umgesetzt ist. Die beiden Schichten sind physisch voneinander getrennt und begegnen sich nicht. Aufenthalte in Gemeinschaftsräumen (Kantine) sind im Sinne der Kontaktminimierung geregelt.
3. Der Bürobetrieb wurde weitestgehend auf Home-Office umgestellt.
4. Dienstreisen sind ausgesetzt. Besuche werden nicht empfangen.
5. Die Lieferfähigkeit wichtiger Zulieferer wird ständig abgefragt.

Wir bewerten die getroffenen Maßnahmen kontinuierlich neu und behalten uns vor, etwaige Anpassungen kurzfristig umzusetzen. Die Sicherstellung der Gesundheit unserer Mitarbeiter und damit einhergehend die Aufrechterhaltung der Lieferfähigkeit ist unser Anspruch.

---

Dear business Partners,

With regards to the COVID-19 pandemic a risk mitigation plan has been implemented to reduce possible effects to our stakeholders. The following measures have been taken:

1. The employees have been informed comprehensively about the hygiene recommendations of the "Robert Koch Institute". Information sheets and recommended course of action are displayed throughout the company.
2. The shift operation in the production is managed to fulfill the recommendation for distance keeping in the best possible way. The 2 shifts are separated physically and do not meet each other at change of shift. The presence of persons in common rooms (cafeteria) is regulated with regards to minimizing contact.
3. The office work in the company has been switched mostly to home office work.
4. Business trips are stopped. Visits from outside are stopped as well.
5. The ability to deliver of important suppliers is monitored constantly.

We continually reassess the measures taken and reserve the right to implement any adjustments at short notice. We are committed to ensuring the health of our employees and thus maintaining our ability to deliver.



Reinhard Born, GF